

今回の学校だよりでは、4月に行われた球技大会（ドッジボール）と5月に実施した1、2年生の校外学習、3年生の修学旅行の様子を写真を中心に伝えたいと思います。令和6年度が始まり約1ヶ月が過ぎました。全校生徒の皆さんは元気に学校生活を送ってくれています。

### 1年生球技大会（4月23日、火）



### 2年生球技大会（4月24日、水）



### 3年生球技大会（4月26日、金）



球技大会は最初の学年行事です。どの学年も大変盛り上がっていました。特に1年生は元気で活発に行われていたと感じました。行事を通して、お互いの様子も分かり、クラスの団結も深まっていくと思います。5月に入り、校外学習（5月10日）と修学旅行（5月10日～12日）を実施しました。1年生は神戸方面です。人と未来防災センターを見学し、クラスごとに神戸マツダ（1組）、神戸どうぶつ王国（2、3組）、カワサキワールド（4組）、兵庫トヨタ（5組）で学習を行いました。



2年生は京都での校外学習でした。京都市動物園を出発して、平安神宮、八坂神社、清水寺などを班別で活動しました。外国人の方がとても多かったと聞いています。



3年生の修学旅行は沖縄でした。コロナ禍が一段落して本校としても久しぶりの沖縄でした。1日目は平和祈念公園での平和学習を行いました。2日目はビーチでの各種マリン体験、午後からは民泊で各家庭にお世話になりました。3日目は那覇の国際通りで班活動を行いました。天候にも恵まれ最高の3日間を過ごすことができました。



### 東風（こち）

校外学習、修学旅行といった大きな学校行事を無事終えることができました。学校を離れグループやクラス単位で行う体験活動は、集団の中でお互いの良いところを認め合い、色々な考え方を理解していく力を身に付けることができ、今まで大切にされてきた活動です。コロナ禍が過ぎこのような活動や各種行事も積極的に取り入れ、様々な体験を通して学習する機会を増やしていきたいと考えています。今後も各種行事へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。来週は中間テストが実施されます。気温も高くなってきます。体調管理も含めましてご家庭でのご指導をお願いいたします。

東風（こち）、次回に続く